

Sus au gaspillage alimentaire

Bien dans sa mission de sensibilisation à la réduction des déchets, en la circonstance le gaspillage alimentaire, Morgan Besrechel agent de développement de la ComCom était récemment à la cantine du périscolaire pour le repas de midi. La 6^e rencontre du genre sur le Pays depuis la rentrée, l'idée étant que la prise de conscience concerne toutes les générations y compris les plus jeunes. Et là, juste avant l'entrée, par des mots simples, citant des exemples de bons comportements, ou de moins bons qui conduisent au gaspillage et à ses conséquences sur l'environnement, Morgan a sans doute pesé même modestement dans le bilan déchets

du repas. Car le dessert pris, sur 42 repas, le solde négatif affichait 1 321 g soit un peu plus de 30 g par enfants dont les 2/3 compostables, alors que la moyenne nationale est de 115 g par repas. Un très bon résultat même s'il convient de relativiser, témoigne Sabine Blaetter-Vétier coordinatrice du périscolaire à l'origine de l'opération. « Aujourd'hui, le menu toujours composé par une nutritionniste, a plu aux enfants, ce n'est pas toujours le cas ». Ce qui ne fait que renforcer la conviction de Morgan Besrechel dans la nécessité de voir encore plus travailler ensemble tous les acteurs, décisionnels, prestataires, conditionneurs, personnels.



Les enfants se sont montrés très réceptifs, et très attentifs au moment de la pesée des déchets.